



# A mediados de julio comenzará la recuperación de la playa Bellavista

Obra ampliará esta playa para evitar a futuro la formación de socavones en esta área.

José Portales Durán  
 cronica@estrelaiquique.cl

**A** mediados de julio comenzarán los trabajos de recuperación en playa Bellavista. Este proyecto, que busca restaurar 870 metros cuadrados de costa, surge como respuesta al socavón que afectó el paseo peatonal el pasado 18 de diciembre.

Rodrigo Soto, director subrogante de Obras Portuarias del MOP Tarapacá, confirmó que este proyecto nace por la emergencia, pero indicó que se ha transformado en una solución más definitiva: "Se construirá un nuevo muro de hormigón armado con un rompe olas,



EL CORTE SE EFECTUARÁ A MEDIADOS DE JULIO, ENTRE EL EDIFICIO BELLAVISTA Y EL COSTADO NORTE DEL GOBIERNO REGIONAL.

3.050

millones de pesos aproximadamente es la inversión para este proyecto de recuperación.

Juan Matute, seremi subrogante de Obras Públicas, calificó al proyecto como "necesario" y recordó que esto recuperará un sector de la playa que antes estaba ocupado por estacionamientos, respondiendo a un "anhelo de la gente de el Morro".

"La obra tiene como objetivo tener el menor impacto posible, reconociendo que la avenida Arturo Prat es la arteria principal de Iquique, pero también son trabajos que responden a la naturaleza del sector y a los impactos que tiene el cambio climático en la zona. Ahora se conformará una playa con inyección de arena", concluyó.

una estructura mucho más robusta y que cumple la normativa actual, a diferencia de la mampostería de piedra existente".

La inversión para esta obra asciende aproximadamente a \$3.050 millones y se estima un plazo de 300 días corridos, con la conclusión prevista para abril de 2026.

Conscientes del impacto

que estas obras tendrán en el tránsito, esta semana el equipo del MOP se reunió con la Municipalidad de Iquique, Carabineros y la Seremi de Transportes para coordinar acciones de mitigación vial.

Soto confirmó que para la ejecución de estas obras será necesario el corte y reposición del tramo norte a sur de la avenida Arturo Prat, en

tre el Edificio Bellavista y el costado norte del Gobierno Regional.

#### PLAN DE DESVÍO

Para esto se implementará un plan de desvío. Se instalará un semáforo en la intersección de calles Aníbal Pinto con la avenida Arturo Prat, a un costado de la Ex Aduana, lo que permitirá

realizar el giro hacia la costanera.

Desde el MOP Tarapacá indicaron que la recomendación para quienes se dirijan de norte a sur es utilizar la avenida Juan Martínez o Aníbal Pinto. Sostuvo que el desvío final estará en Freddy Taberna y que de sur a norte no habrá interrupciones en la avenida Arturo Prat.